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REQUERIMENTO Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Regimental, para que seja
enviada expediente a Diretora da AGETRAT (Agência Municipal de Trânsito e Transporte), a Sra.
Silvana Ricco, como não obtivemos resposta do requerimento datado de 18 de fevereiro de 2014,
solicitamos mais uma vez, que seja reorganizado o trajeto dos ônibus nos dias de domingo, onde a entrada
é feita pela Rua Ladário, pois naquele local é realizada a feira, é esta apresentando perigo aos feirantes
que ali trabalham. JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: esse é
um pedido feito pelo Presidente da Associação dos Feirantes o Sr. Francisco Ferreira Ormondo Filho, que
relatou a este Edil, o quanto perigoso esta essa entrada de ônibus por aquela rua. É de inteira
responsabilidade da AGETRAT essa alteração.

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Agosto de 2014

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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